

## **Material suplementario:**

### **Universidades de América Latina**

En el estudio se incluyeron universidades de 16 países de la región de América Latina: participaron estudiantes de cuatro universidades de Perú (Universidad Científica del Sur, Universidad Nacional de San Agustín, Universidad Nacional Mayor de San Marcos y la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas), cinco de Brasil (Centro Universitario de Brasilia, Facultad de Medicina de Juandíaí, Centro Universitario de Volta Redonda, Universidad de Sao Paulo y Universidad Estatal Paulista), cuatro de Ecuador (Universidad Internacional del Ecuador, Universidad Católica de Santiago de Guayaquil, Escuela Latinoamericana de Manabí y la Universidad San Francisco de Quito), cuatro de México (Universidad Latinoamericana Cuernavaca, Universidad Autónoma de Baja California, Universidad de San Francisco de Sinaloa y la Universidad de Veracruz), dos de Venezuela (Universidad de Ciencias de la Salud Hugo Chávez Frías y la Universidad Nacional de San Carlos), dos de Cuba (Universidad de La Sabana y la Escuela Latinoamericana de Medicina), dos de Guatemala (Universidad Mariano Galvez de Guatemala y la Universidad Galileo de Guatemala), dos de Paraguay (Universidad Católica Nuestra Señora de la Asunción y la Universidad Nacional de Itapúa), dos de República Dominicana (Universidad Nacional de Itapúa y la Universidad de Tecnología de Santiago), dos de Colombia (Universidad Católica de Santa María y Universidad de los Andes), una de Bolivia (Universidad Mayor de San Andrés), una de Panamá (Universidad de Panamá), una de Costa Rica (Universidad Latina de Costa Rica), una de El Salvador (Universidad de El Salvador), una de Argentina (Universidad de Buenos Aires) y una de Chile (Pontificia Universidad Católica de Chile).